

**Testen und Kaufen - Fahrrad Essen 2019 öffnet Tore**  
**21.02.2019**



Auftakt-Nachrichtenstück zur Messe Fahrrad Essen 2019.

**Anmoderation:**

Die neuesten Modelle, Trends und Ideen rund ums Fahrrad sind für vier Tage auf der Fahrrad Essen 2019 zu sehen. Jörg Sauerwein berichtet.

Rund 250 Aussteller zeigen auf der Fahrrad Essen, was auf zwei oder mehr Rädern derzeit angesagt ist. Dabei ist an verschiedenen Stellen auch das Ausprobieren möglich. Zum Beispiel auf einem speziellen Parcours für E-Bikes. Dort kann man vom Lasten- bis zum Rennrad die verschiedensten Modelle mit Elektro-Unterstützung testen. Aber auch neueste Räder ohne Motor sind zu sehen und können auf der Messe gekauft werden. Daneben steht auch das Thema Radreisen im Mittelpunkt der Veranstaltung. Parallel zur Fahrrad Essen findet bis zum Sonntag auch noch die Messe Reise + Camping in den Messehallen statt.  
JS Redaktion Essen